

風早北部 防犯情報 しょうなん

SHOW "No Action No result"



リフォーム業者・ガス点検業者など突然の 来訪者に警戒してください

10月16日から21日までの間に、柏署を含む東葛地域の6つの警察署から立て続けに通報があり、見慣れないリフォーム業者、屋根補修塗替え業者、ガス点検業者、その他のセールス訪問者など不審者の徘徊が数多く報告されました。今、首都圏を中心に世間を騒がしている凶悪強盗団が、こうした点検業者等になりすまして、住民の家族構成、資産状況などを事前調査し、後日押し入る候補・対象先を探しています。また一部報道では、悪質なリフォーム業者がこれら犯罪グループに近づき、彼らに顧客情報を渡すといった許しがたい行動も明らかになっています。

最近起きている犯罪の特徴は、匿名・流動型犯罪グループ(略称「トクリュウ」という新たな形態をとり、SNSなどで闇バイト希望者を募る元締め役を中心に、緩いつながりで集団的犯罪を実行する組織です。相互の連絡は秘匿性の高いアプリを利用しており、仮にメンバーの一部が摘発されても、元締めまではなかなか辿り着けないのが実態です。

これまでに明らかとなっている内容から、私たちが犯罪被害に遭わないため、こうした犯罪集団に目をつけられないことが重要です。具体的には、上記のような見知らぬ来訪者が突然に自分の近くに現れたら、決して相手にしない(相手に自分家の個別情報は決して知らせない、まじめに応えない)、対面は極力避ける、そして、その人物の特徴などの情報を出来るだけ正確に把握し、警察(110番)に直ちに通報することが大切です。



安易にだまされぬように